



## Ambiance Grand Nord et micro-aventure

*Sur la terre ferme aussi, on peut rêver de périodes insolites à partager en famille. Qu'il s'agisse d'atteindre les sommets alpins ou simplement de s'évader à quelques encablures de Paris.*

Par Laurence Gounel



**Insolite.** Un séjour en mode trappeur une nuit sous un dôme géodésique, des gages de partage et de souvenirs mémorables !

**L**e Pays des Écrins est l'un des massifs les plus préservés des Alpes. La petite station-village de Puy-Saint-Vincent inaugure cet hiver un camp de dômes géodésiques unique en son genre. Bien au-delà de l'hébergement insolite, Watogla Camp a été pensé pour sensibiliser ses « explorateurs » au respect de la nature. Il propose d'y vivre des expériences autour de l'environnement et des traditions de la montagne. Pendant deux à sept jours, les activités alternent les sorties trappeur, l'initiation à l'escalade sur glace, les techniques de déplacement en milieu sauvage, du canoë, de la cani-rando et un après-midi igloo... À la nuit tombée, on regagne le confort de son cocon sphérique de deux ou quatre places. Un dôme commun permet aussi de se réunir autour d'un feu et d'un équipement complet pour cuisiner ensemble.

Pour sortir de sa zone de confort, on vise le bivouac de deux nuits avec une installation en altitude, blotti dans le silence et la neige du plateau d'Oréac. Après un premier briefing, on expérimente la balade en chien de traîneaux. On étrenne ensuite les pulka luges, puis on chausse les raquettes pour une belle traversée. Au menu : apprentissage des réflexes de bivouac hivernal, découpe du bois, dîner à la flamme et réveils dans un esprit « seuls au monde ». Le dépaysement est total et les souvenirs forcément indélébiles.

« Week-end polaire dans les écrins », 349 €. [watogla.com](http://watogla.com)

Camille récidive avec La Source, située dans l'Essonne, à une heure de Paris. Sur place, les contraintes sont minimales, avec des traiteurs locaux et un chef sur demande. Un panier est aussi livré avec un kit recettes faciles, proposées par la lauréate de Top Chef Chloé Charles. D'autres maisons, situées en région parisienne, devraient bientôt enrichir la collection. Outre l'éventail d'activités proposées sur place (terrain de pétanque, piscine extérieure chauffée, vélos, ping-pong, baby-foot à La Prairie et bain nordique à La Source), des ateliers de dégustation animés par un sommelier sont proposés. À moins que nous ne vous laissiez tenter par des cours de peinture, de Pilates, de méditation ou, encore plus insolite, de yoga du rire !

À partir de 1850 € le week-end (deux nuits) à La Prairie, 2150 € à La Source. [theoasishouse.fr](http://theoasishouse.fr)

**Cozy.**  
Pour un week-end à la campagne en famille ou entre amis « comme à la maison », mais les pieds sous la table, rien de tel qu'une location avec des prestations hôtelières via The Oasis House.